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様式第３号（第７条関係） 

 

会　　議　　録 

 

１　附属機関の会議の名称 

　　　水戸市寿市民センター運営審議会 

 

２　開催日時 

　　　令和７年６月 18 日（水）午後２時から午後２時 30 分まで 

 

３　開催場所 

　　　水戸市寿市民センター　　会議室 

 

４　出席した者の氏名 

（１）委　　員 

新島洋，笹沼はるみ，雨谷京子，廣瀬明良，植松陽子，大谷亨 

（２）執行機関 

橘宏志，安達由紀子 

 

５　議題及び公開･非公開の別 

（１）令和６年度利用状況及び事業報告について（公開） 

（２）令和７年度市民センター運営方針及び重点目標について（公開） 

（３）令和７年度市民センター事業計画及び関連事業について（公開） 

（４）その他（公開） 

 

６　非公開の理由 

 

７　傍聴人の数 

　　　０名 

 

８　会議資料の名称 

　　　令和７年度第１回水戸市寿市民センター運営審議会 

 

９　発言内容 

執行機関　　本日はお忙しい中，御出席賜りまして，ありがとうございます。 
　　　　　　定刻になりましたので，ただいまから令和７年度第１回水戸市寿市民センター

運営審議会を開会いたします。 
　　　　　　本日の会議につきましては，水戸市附属機関の会議の公開等に関する規程によ

り公開となっております。なお，傍聴人はありません。 
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　　　　　　本日の出席者でございますが，委員６人中，６人全員が出席しております。水

戸市市民センター条例第 12 条第２項の規定に基づき，委員の２分の１以上の出

席がありますので，会議は成立となります。 

　　　　　　まず，お手元に資料を配付しておりますので，御確認をお願いいたします。 

 
　　　　　　 
　　　　　　はじめに，会長から御挨拶をお願いいたします。 

 
（会長あいさつ） 
 

　　　　　　ありがとうございました。 

　　　　　　次に，水戸市附属機関の公開に関する規定に基づき，会議録署名人を２名以上

置くこととされておりますので，　　委員，　　委員にお願いしたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

それでは，議事に入りたいと思います。 

　　　　　　条例第 12 条第１項の規定により，会長が議長になることとなっておりますの

で，会長に議事進行をお願いたします。 

　　　　　　よろしくお願いいたします。 

 
議　　長　　それでは，（１）令和６年度利用状況及び事業報告について，事務局から御説

明願います。 
 
執行機関　　（資料に基づき説明） 

 

議　　長　　ただいまの事務局からの説明について，御質問などはございませんでしょうか。

なければ次に，（２）令和７年度の運営方針及び重点目標について，事務局から

御説明願います。 
 
執行機関　　（資料に基づき説明） 
 
議　　長　　ただいまの事務局の説明について，御質問などはございませんか。なければ次

に，（３）令和７年度事業計画（案）及び関連事業について，事務局から御説明

願います。 
 
執行機関　　（資料に基づき説明） 
 
議　　長　　ただいまの事務局の説明について，御質問などはございませんか。　　委員，

市民スポーツ大会について説明などはありますか。 
 



3

委　　員　　今年度初めて，市民運動会に代わり，市民スポーツ大会を開催予定です。自由

参加で，年齢問わず楽しめる輪投げやグラウンドゴルフ，ニュースポーツ等９種

目を予定しています。今年度の市民スポーツ大会でも，寿小学校の校庭と体育館

をお借りさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 
 
委　　員　　体育館を使用する種目は何ですか。 
 
委　　員　　ユニカール，ラダーゲッター，バッゴー，ディスクゲッター，ボッチャの５種

目です。 
 
委　　員　　わかりました。 
 
議　　長　　ほかにございませんか。特にないようでしたら，次に，（４）その他になりま

すが，皆様方から御意見や御要望などがありましたらお願いいたします。 
 
 
委　　員　　小学校の４年生から６年生までのクラブ活動の時間に卓球があります。市民セ

ンターの定期講座の卓球クラブと同じ時間帯なので，月に１回，世代間交流を兼

ねて，一緒に活動することは可能でしょうか。 
 
執行機関　　定期講座の卓球クラブに相談し，検討させていただきます。 
 
委　　員　　（仮称）南部図書館をつくるとの報道がありましたが，何か情報がありました

らお聞かせ願いたいです。また，市民センターの図書コーナーの利用が低調だと

感じています。市民センター主催の講座で，読書関連の講座や講習会などを開催

していただけると，図書の利用に繋がるのではないでしょうか。 
 
執行機関　　（仮称）南部図書館につきましては，場所を含めて詳細の情報はまだありませ

ん。市民センター主催の講座開催につきましては，今後検討させていただきます。 
 
委　　員　　市民センター利用の予約システムについてですが，事務負担を減らす方向とし

ては良いシステムと理解していますが，高齢者にとっては操作が難しいとの声も

あります。 
 
執行機関　　操作方法などの問合せを多くいただいております。市民センターといたしまし

ても，皆様にスムーズに御利用いただけますよう，スマートフォン操作などのサ

ポートに努めているところであります。まだスタートしたばかりのシステムのた

め，引き続き細やかな対応をしていきたいと思っております。 
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議　　長　　ほかにございませんか。特にないようですので，本日の議事は終了です。 
 
執行機関　　ありがとうございました。 
　　　　　　以上で，令和７年度第１回水戸市寿市民センター運営審議会を閉会いたします。 
　　　　　　本日は，お忙しい中御出席をいただきまして，ありがとうございました。 

 


